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Editor's Note/Editorial

This brief éditorial is written in haste, for the vagaries of modem pub- 
lishing include, as they did in the past, unexpected delays. FSAC mem- 
bers will thus receive Vol. 7, 1-2 (1985) early in 1988.

It must be stressed yet again that the future of Canadian Folk
lore canadien lies in the hands of FSAC members. Without articles 
and reviews there can be no journal. I exhort the membership to con- 
tribute articles as soon as possible for forthcoming issues.

Our readers will perhaps notice the absence of French or En- 
glish abstracts of articles. If our membership deems them useful, they 
will résumé in subséquent issues, as long as authors provide them 
according to the rules of the art. Many of the submissions appearing 
in this issue left to be desired in this regard.

These caveats issued, your editor feels that the general high qual- 
ity of our articles has by and large been maintained, his only regret 
being the small number of articles in French. He thanks Messrs. 
Dupont and Simard for answering the call so promptly, and trusts our 
francophone colleagues will see the virtue of supporting what remains 
the only national journal covering the whole range of our discipline. 

* * *

Ce bref éditorial se fait à la hâte, car les caprices de la publication 
moderne comprennent, comme dans le passé, des délais inattendus. 
C'est ainsi que les membres de l'ACEF recevront le Vol. 7, 1-2 (1985) 
au début de 1988.

Il est utile d'insister encore une fois que l'avenir de Canadian 
Folklore canadien dépend des membres de l'ACEF. Sans articles, sans 
comptes rendus, la revue ne peut continuer d'exister. J'exhorte nos 
membres de contribuer des articles pour les prochains numéros, et 
ce dans les plus brefs délais.

Nos lecteurs et lectrices remarqueront peut-être le manque de 
résumés en anglais ou en français des articles. Si nos membres le con-
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sidèrent utile, les résumés reprendront dans les numéros à venir, à 
condition que les auteurs les fournissent selon les règles de l'art. La 
plupart des manuscrits soumis pour ce numéro laissaient à désirer 
à cet égard.

Ces mises en garde faites, votre rédacteur considère que la haute 
qualité de nos articles a été à tout prendre maintenue, son seul regret 
étant la petit nombre d'articles en français. Il remercie MM. Dupont 
et Simard d'avoir si vite répondu à l'appel, et espère que nos collègues 
de langue française reconnaîtront l'avantage d'appuyer une revue qui 
reste la seule qui couvre, à l'échelle nationale, toute l'étendue de notre 
discipline.

Gerald THOMAS


